

**UNIVERSIDAD SAN PEDRO**  
**FACULTAD MEDICINA HUMANA**  
Escuela de Medicina



**Precisión diagnóstica de la escala de Ripasa vs Alvarado en el diagnóstico de  
apendicitis aguda, en el Hospital Víctor Ramos Guardia, 2016**

Tesis para optar el Título Profesional de Médico Cirujano

Elaborado por :

MIRANDA ZEGARRA SHIRLEY YAMALI

CHIMBOTE

2017

## Resumen

La apendicitis aguda (AA) es la más frecuente enfermedad intrabdominal tratada de urgencia y es causa de mortalidad de no recibir asistencia médica de forma correcta, pertinente para nuestras labores médica en formación y asistencial, Objetivo: Evaluar la precisión diagnóstica, se utilizó de los score de RIPASA y Alvarado modificado para el diagnóstico de apendicitis aguda. Material y Métodos; El estudio es Analítico, retrospectivo, transversal, comparativo en pacientes de ambos género de 15 a 60 años que acudieron al Servicio de Hospital Víctor Ramos Guardia, muestra de 79 pacientes. Se realizó medidas de tendencia central, prueba Chi Cuadrado (X<sup>2</sup>); t de student para variables cuantitativa análisis para las pruebas diagnósticas (sensibilidad, especificidad, valores predictivos) y curva ROC, con un margen de error al 5% ( $p < 0,05$ ). Resultados: Los pacientes con AA tuvo mayor frecuencia al grupo de edad el de 15 a 20 años, con un tiempo de enfermedad las 13 y 24 horas, los factores de riesgo más frecuentes con IMC de sobrepeso, el uso de analgésico 7.5 puntos el 94,5% tuvieron el diagnóstico de AA y el 5.5 % no AA, solo 50% del total con Ripasa